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 Aos  vinte  e  três  dias  do  mês  de  abril  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  cinco,  às  quatro 
 horas,  realizou-se  na  modalidade  presencial,  na  sala  de  reuniões  da  Comissão  Própria 
 de  Avaliação,  no  prédio  B,  a  reunião  ordinária  da  CPA  da  Universidade  Católica  de 
 Pelotas  (UCPEL),  presentes  os  membros  Daniel  Schuch  da  Silva  e  Jéssica  Puchalski 
 Trettim,  representantes  do  corpo  docente;  Daiane  Borges  Dias,  Franciele  da  Silva 
 Gastal  e  Gabriela  Jurak  de  Castro,  representantes  do  corpo  técnico-administrativo; 
 Laura  Marisnaide  Fiuza  Leal  (participou  remotamente),  representantes  da  sociedade 
 civil  organizada;  Luciana  Cardoso  Müller,  representantes  do  corpo  discente;  Fernanda 
 Müller  de  Ávila,  do  setor  de  Avaliação  e  Regulação,  como  apoio  técnico  da  comissão. 
 Não  compareceram  à  reunião  a  representante  do  corpo  docente  Patrícia  Osório 
 Guerreiro,  o  representante  da  sociedade  civil  José  Arthur  Ronna  e  os  representantes 
 do  corpo  discente  Lorena  Guedes  da  Silva  e  Djhon  Raphael,  todos  justificaram  a 

 ausência.  A  reunião  teve  como  foco  principal:  as  pesquisas  com  os 

 discentes,  a  reflexão  sobre  o  relatório  do  recredenciamento  (dificuldades  de 
 evidências  e  fragilidades)  e  a  divulgação  das  pesquisas  com  o  setor  de 
 Comunicação  e  organização  das  pesquisas  com  Setor  de  Tecnologia  e 
 Informação  (STI).  Entre  os  assuntos  tratados,  houve  uma  reflexão  crítica  sobre  o 
 relatório  de  recredenciamento,  especialmente  no  que  diz  respeito  às  dificuldades 
 enfrentadas  na  apresentação  de  evidências  e  às  fragilidades  identificadas  durante  o 
 processo.  Outro  ponto  debatido  foi  a  necessidade  de  ampliar  a  divulgação  das 
 pesquisas  realizadas  com  os  estudantes  da  UCPel,  em  articulação  com  o  setor  de 
 Comunicação  e  com  o  STI,  de  modo  a  dar  maior  visibilidade  e  acesso  prático  e  rápido 
 aos  discentes.  Nesse  sentido,  foi  sugerida  a  inserção  de  QR  Codes  das  pesquisas  em 
 locais  de  ampla  circulação,  como  o  painel  do  EAD  e  os  corredores  da  universidade, 
 facilitando  o  acesso.  Além  disso,  propôs-se  que  os  resultados  das  pesquisas  aplicadas 
 sejam  encaminhados  aos  coordenadores  de  curso,  para  que  possam  ser  analisados 
 em  conjunto  com  o  Núcleo  Docente  Estruturante  (NDE),  dentro  de  um  prazo  de  até 
 30  dias,  contribuindo  assim  para  a  realização  de  melhorias.  Por  fim,  deliberou-se  pela 
 alteração  da  data  de  aplicação  das  pesquisas  com  os  estudantes,  que  passará  a 
 ocorrer  no  mês  de  junho,  possibilitando  melhor  organização  e  maior  participação 
 discente. Não havendo mais nada a tratar, a coordenadora encerrou a reunião. 

 1 

 2 

 3 

 4 

 5 

 6 

 7 

 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

 25 

 26 

 27 

 28 

 29 

 30 

 31 


